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諏訪エリアが抱える問題点 

○高齢化 

○世代間交流が生まれない環境にある 

○永山駅が出来る前は諏訪エリアが買い物の中心的
役割を担っていた 

 

 

 

 諏訪エリアを利用する人が激減した 

人が動くことで活性化になる！ 



○2006年丂夕フェスタ休止 
○2007年から多摩市の大学と連携することで復活 

○2008年から多摩大学が丂輪横丁を運営 
○2010年から継続的に関わっていくために梅澤ゼミが引き継ぐ 



丂夕フェスタ 

地域住民が近隣センターを 
利・活用するきっかけ作り 

丂輪の良さを活かして
交流を生む 

世代間交流 

核家族が増え家庭で 
世代間交流が 

できなくなった。 
他の世代の価値観や 
考え方を理解すること

は重要！ 

七輪横丁 







豚肉は 
鹿児島県産 
バークシャー 

 
野菜は 
黒川で 

朝採れたもの 
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課題 

住民 
商店会 
メンバー 

高齢化 

高齢者に配慮した会場づくり 
 



課題2 会場の机を円卓にする 
↓ 

会場の広さ・テントの数 
炭を運ぶ時の動線・・・・・ 

      などなど 

他大学との
連携も課題 



課題３ 七夕フェスタ以外で 
諏訪に関わって行くか 提案 

 
空き店舗を改修して 

多摩大学の 
プロジェクトルームを

作る！ 
 

①人が動けば賑やかになる！ 
↓ 

諏訪エリアを利・活用する 
きっかけを作る 

 
②大学生が地域に入ることで 
諏訪エリアにはいない若者の

意見が入る 
↓ 

世代間交流 

メリット 



ご静聴 
ありがとうございました 


